



**¡CUANDO SE QUIERE,
SE PUEDE!**

Girón, Santander, martes 05 de marzo de 2024

GIRÓN CUENTA CON LA PRIMERA AULA “*MINDFULNESS*”

Más de 1.400 estudiantes del megacolegio Gabriel García Márquez se benefician de la nueva aula *Mindfulness*, un área de silencio que les permite trabajar en sus emociones, concentración y autocontrol, aportando a su salud mental.

Además, la institución educativa recibió dotación de material pedagógico y se instalaron 36 televisores con una inversión de 100 millones de pesos.

El alcalde Campo Elías Ramírez visitó las instalaciones de la institución y aseguró que a través de esta técnica pedagógica de meditación guiada “trabajamos por mejorar en la convivencia, atención y crecimiento en los resultados de aprendizaje de nuestros niños, niñas y adolescentes gironeses”.

María Cristina Prada Angarita, rectora del Colegio Gabriel García Márquez indicó, “tras realizarse un estudio de contexto en la que se pudo observar una problemática en niños y jóvenes que les afecta a nivel familiar y social, la cual producía en ellos un tipo de estrés, trabajamos como institución para que puedan fluir y desarrollar la capacidad de autocontrol, de atención, de manejo de emociones y que logren comunicarse asertivamente”.

Es así como la Administración Municipal trabaja por mejorar la educación de los gironeses.

¡+ CAMPO para la educación!

